

# Deutsche Sprache üben und leben

## Stiftung spendet 5000 Euro an Verein MiBiKids, der aktuell 276 Kinder an acht Standorten fördert

**Freising** – Geldsegen für die MiBiKids: Der Verein, der für Kinder mit Migrationshintergrund und deren Familien im ganzen Landkreis Deutschkurse anbietet, erhielt 5000 Euro Spendengelder für seine Arbeit.

Das Geld stammt von der Dr. Franz Xaver Kirschner Stiftung mit Sitz am Schliersee, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, Projekte finanziell zu unterstützen, deren Fokus auf der Förderung und Entwicklung sozial benachteiligter Kinder liegt. So will die Stiftung einen Teil dazu beitragen, die Ent-

wicklung dieser Kinder zu unterstützen und Chancengleichheit zu schaffen.

Die gesamten Einnahmen der Stiftung aus den Spenden von Einzelpersonen wie auch den 14 Kanzleistandorten der Ringtreuhand Steuerberatung & Wirtschaftsprüfung/Gewerbetreuhand Steuerberatung werden jedes Jahr regional an kleinere Organisationen vergeben, die sich für die Bildung und Förderung von Kindern engagieren. Die Ringtreuhand/Gewerbetreuhand ist ein Verbund von 14 Steuerberatungs-



**Scheckübergabe:** (v. l.) Ursula Seidensticker (Vize-Vorsitzende MiBiKids,), Tanja Renkl (2. Vorstand Kirschner Stiftung), Markus Renkl (Geschäftsführer Ring-Treuhand München GmbH) und Samuel Fosso (Vorsitzender MiBiKids). STEFANIE STRÖLL

und Wirtschaftsprüfungskanzleien in Bayern. Für den Kanzleiverbund, der vom Stifter Dr. Franz Xaver Kirschner gegründet wurde, bedeutet Erfolg auch immer die Übernahme sozialer Verantwortung. Auf Vorschlag des 2. Vorstands Tanja Renkl und der beiden Geschäftsführer der Ring-Treuhand GmbH & Co. KG, Markus Renkl und Florian Müller, die alle drei in Freising verwurzelt sind, wurden die MiBiKids für eine Spende ausgewählt.

Die Spende wird für Deutschförderkurse von Kindern mit

Migrationshintergrund ab dem Kindergartenalter bis hin zur 9. Klasse wie auch den Kurs „Mama lernt Deutsch“ verwendet. Hier erhalten auch die Mütter der Kinder, die an den Sprachkursen teilnehmen, Deutschunterricht, so dass die deutsche Sprache auch im häuslichen Umfeld geübt und gelebt werden kann.

Derzeit befinden sich 276 Kinder an acht Standorten in Kursen. Knapp 80 stehen auf der Warteliste. Seit seiner Gründung 2010 hat der Verein 4700 Kinder unterstützt. ft